



CONSTRUIRE DES PASSERELLES

UN PROJET D'ART COMMUNAUTAIRE

BUILDING BRIDGES

A COMMUNITY ART PROJECT

CONSTRUIRE DES PASSERELLES le projet d'art communautaire de Westmount, a été organisé par le Centre des arts visuels, parrainé par la Ville de Westmount et réalisé en collaboration avec le Concours d'écriture Littéraire McEntyre. Les œuvres ont été créées par des étudiants de niveau primaire de Westmount en collaboration avec les artistes du Centre des arts visuels. Nous désirons remercier les enfants, les artistes et les professeurs pour leur créativité et leurs efforts ainsi que la Ville de Westmount pour son généreux soutien.

Vernissage • Opening :

Le vendredi 27 mai de 16h à 18h
Friday May 27 from 4 to 6 pm

Exposition • Exhibition :

Du 27 mai au 17 juin 2016
From May 27 to June 17 2016

Centre des arts visuels



École d'art • Galerie McClure

www.centredesartsvisuels.ca • www.visualartscentre.ca
350 avenue Victoria, Montréal, (Québec) H3Z 2N4
514 488-9558 • info@centredesartsvisuels.ca

BUILDING BRIDGES is a Westmount community art project organized by the Visual Arts Centre, sponsored by the City of Westmount and undertaken in collaboration with the McEntyre Creative Writing Competition. The art projects were created by elementary students in Westmount with the collaboration of artists from the Visual Arts Centre. We wish to thank the students, teachers, and artists for their creativity and hard work and the City of Westmount for their generous sponsorship.

La galerie du Victoria Hall • The Gallery at Victoria Hall

4626 Sherbrooke Ouest, Westmount, 514 989-5521

Heures d'ouverture • Gallery hours

Lundi au vendredi: 10h à 21h • Monday to Friday: 10 am - 9 pm
Samedi: 10h à 17h • Saturday: 10 am - 5 pm
Fermé le dimanche / Closed on Sundays



Westmount